

Construction d'un abattoir public multi- espèces

LE FAOU



3.- Annexes

Enquête publique 200080/35
septembre 2020

Jean Luc PIROT
Commissaire-enquêteur

III.4 - OBSERVATIONS ET PROPOSITIONS DU PUBLIC

III.4.1 - REGISTRE D'ENQUETE

III.4.1.1 Registre de la mairie de LE FAOU

Fin de permanence 12^h.

(RF-1) Permanence du 16 sept 2020 - 9^h

16/09/2020 Au sujet de l'abattoir: je souhaite que les animaux soient bien traités, qu'ils ne se voient pas meurtris... c'est pourquoi il me semble important de refuser l'abattage sans étourdissement (rituel halal et casher), même avec drogues! Nous sommes en France et nous devons évoluer en tenant compte de l'éthique, l'animal est un être sensible et ressent de la peur... Certains pays l'ont compris et refusent systématiquement l'abattage rituel sans étourdissement où l'animal met un sacré laps de temps à agoniser dans son sang. De plus ce genre de méthode n'est pas sans risque - car on peut avoir la bactérie E. coli qui contamine la viande. Voir sur Internet les vidéos de l'association "Vigilance halal" que montre le Docteur Vétérinaire PHILIPPE - Certaines personnes ont été malades et ne se sont jamais bien remises depuis (notamment contaminations par viande hachée), c'est pourquoi il est indiqué "cuisiner à cœur" sur les paquets - c'est un risque à ne pas négliger...

paraphé par le commissaire enquêteur :

T.S.V.P. →

Observations du public

date

Actuellement, le viande brie ne doit pas être abattue rituellement. nous français, nous soutenons, que le label rouge et le viande ordinaire ne soient de même. C'est pourquoi, beaucoup d'associations marquent en flèches dans ce sens. Et nous, défenseurs des animaux, serons toujours là pour nos revendications. Sachez que nous ne votons que pour les personnes politiques qui en ont conscience. Je ne vote pas pour quelqu'un, qui est pour l'abattage sans égard à la mal et si ce est de même pour beaucoup de français... On est désolé d'en arriver là malheureusement dans cette société où tout n'est que profit et où l'égoïsme règne en maître du monde". On nous demande pourquoi on ne vous avoir pas trop choqués, j'en suis désolé! Une petite note aussi au sujet des chiens, je vous dirais qu'il est au cours qu'ils deviennent animaux de compagnie - en statut et qu'ils ont subi assez d'abus de la part de l'homme pour faire eux abattus - on vote aussi en conséquence. Voilà, tout est dit, nous préparons un monde meilleur avant que le ciel ne nous tombe sur la tête, il y a déjà le - boid... de quoi en réfléchir non?

signatures

177

22/10/21

M. de Guen

16 rue de Liguarn

29550

Pait-de-Duis

paraphé par le commissaire enquêteur:

III.4.1.2 Registre de la mairie de HANVEC

<u>Observations du public</u>		signatures
date		
8 sept. 20	Ouverture de permanence.	
8 sept 20	Passage de M. Jean KERTAC (Hanvec) ancien artisan découpeur de viande <u>Observ. verbale</u> = l'abattoir est un outil indispensable pour l'économie du secteur et la filière viande. Il marque son intérêt pour la structure actuelle : investissement public + exploitation par une entreprise privée.	
H-R-1		

III.4.2 - COURRIERS ET COURRIELS

De Hervé LE PAPE <herve.le-pape0187@orange.fr> ☆

Sujet **ENQUÊTE ABATTOIR.**

Pour abattoir.lefaou@gmail.com ☆

Bonjour. Vous trouverez ci-joint notre avis sur le projet d'abattoir au Faou

Cordialement. H. Le Pape.

Hervé et Marie-Thérèse Le Pape
22rue des Tulipes,
29590 Le Faou,

Le 10 septembre 2020

Monsieur le commissaire,

Par ce courrier, nous voulons témoigner de la nécessité de construire un nouvel abattoir au Faou,

- son emplacement actuel n'est plus concevable entouré d'habitations,
- Le terrain prévu est très bien desservi par la N165, Les nuisances seraient minimisée
- La durée de transport des animaux est réduite du fait de la situation centrale du Faou,
- C'est un atout pour les circuits courts nombreux dans le département,
- L'outil actuel est vétuste , sa mise aux normes est impossible (financièrement et techniquement)
- Ce nouvel abattoir attirerait sur place D'autres ateliers , Je pense à la découpe conditionnement, assez rare dans la région,
- L'équipe qui gère actuellement la structure est compétente et efficace, La réussite d'un tel projet passe aussi par les hommes qui la font fonctionner, De nombreux emplois sont concernés,
- Pour conclure nous dénonçons les actions médiatiques et violents qui ne doivent pas occulter un besoin indispensable à notre agriculture et à la préservation de notre indépendance alimentaire,

Recevez Monsieur le commissaire nos salutations empressées,

Hervé Le Pape



De Jean-François Pan <jeff01@netcourrier.com> ☆

Sujet 12:4

Pour abattoir.lefaou@gmail.com <abattoir.lefaou@gmail.com> ☆

Provenance : [Courrier](#) pour Windows 10

Bonjour En ce qui concerne le projet d'abattoir au Faou, je pense que ce projet est déjà dépassé pour deux raisons : La tendance, pour le bien-être animal, est de créer des abattoirs itinérants. Ensuite, la tendance est à moins consommer de viande. Je suis certain qu'il ne s'agit pas d'une mode passagère, mais d'un fait de société qui s'inscrit dans la durée. Dès lors, l'argent public sera gaspillé. Il est urgent d'attendre....

De Le Guern Marcel <pema.leguern@orange.fr> ☆

Sujet **Nouvel abattoir de LE FAOU** 15:1

Pour abattoir.lefaou@gmail.com ☆

Monsieur Le commissaire Enquêteur,

J'ai eu connaissance d'un nouvel abattoir au FAOU.

Je me permets de vous demander si vous allez faire des dérogations pour l'abattage rituel sans étourdissement car **j'y suis contre pour les raisons suivantes :**

- **Souffrance animale (l'animal se voit mourir et met un long moment à agoniser)**
- **Suspicion de bactérie E.Coli très dangereuse pour les humains, certaines personnes ne s'en sont jamais vraiment remises, notamment des enfants !**
- **Perception de taxe Halal plutôt douteuse, cette taxe profite à qui ?**

Si cela devait se faire, sachez que je ferais tout pour éviter le MARCHÉ U DU FAOU et aussi ses commerces environnants, le passage des camions pour ce massacre barbare, me rendant malade.....

Certains pays européens ont définitivement interdit l'abattage sans étourdissement (halal et casher).

La jeunesse française en prend le chemin pour un monde meilleur. Il en sera bientôt ainsi pour la France, donc inutile de se lancer dans ce mode de matériel qui ne sera pas investi ! Actuellement, les associations de protection animale sont présentes et très regardantes sur ce sujet.

Salutations distinguées.

Nicole LE GUERN
16 rue de Migouron
29590 PONT DE BUIS LES QUIMERCH